

LA IMPRENTA.

DIARIO DE AVISOS, NOTICIAS Y DECRETOS.

EDICION DE LA TARDE.

SOLER, DENTISTA.—Rambla del Centro, 9, frente al Liceo.

VIAJANTE: El que se ofrece está versado en el comercio y es conocedor del territorio español. Sufragará los gastos del viaje mediante un tanto por ciento del valor de los pedidos, dando fianza del muestrario de valor intrínseco. Los interesados pueden dejar nota, Tapinería, 40, tienda.

g 0

CRONICA LOCAL

Se están organizando juntas de barrio formadas espontáneamente por los vecinos de Barcelona para recaudar fondos y repartir socorros á las familias de los voluntarios que han salido con las armas en la mano á combatir á los carlistas de la montaña. A este fin se están formando listas de los voluntarios que se hallan en este caso, con noticias circunstanciadas del número de personas que dejan desamparadas y de sus necesidades. Los vecinos de la calle del Rosal y de la barriada de Monjuich se han puesto al frente de esta idea, y la estan poniendo ya en práctica y firman un compromiso para atender á estas necesidades. En otros barrios se trabaja tambien en este sentido, y aunque los trabajos están menos adelantados, se encaminan á su realizacion. Censignamos con la mayor satisfaccion estos hechos que demuestran que todavía vive en el corazon de los barceloneses el espíritu de libertad y el entusiasmo por su causa. Este es el verdadero camino que siguieron los liberales de 1837 y 1840. Mientras unos derraman generosamente su sangre en las montañas, combatiendo á los enemigos del progreso y de los derechos del hombre que quisieran ver envilecido y fanatizado, los hijos de la libertad en las ciudades atienden á sus hijos, á sus padres y á sus hermanos desvalidos. La confianza renacerá en los corazones liberales.

—Nos escriben de la montaña que empiezan á tomarse dificultades para ir á Alpens á recoger el cadáver del valiente y malogrado brigadier Cabrinety. Que para trasladarse á aquella poblacion de cafres y de traidores se necesitan fuerzas que inspiren algun respeto y que la familia del infortunado jefe se presentará al Excmo. señor capitán general en demanda de auxilio para el traslado del cadáver. Creemos que la primera autoridad militar de Cataluña no negará su concurso para que los liberales de Barcelona tengan al menos la satisfaccion de guardar en su seno los restos de aquel militar tan pundonoroso como querido de todos.

—Esta noche una patrulla ha cogido un hombre sospechoso que huia de la fuerza pública. Despues de haberle dado alcance se ha visto que era un francés que se empeña en negar su nombre y su patria, suponiéndose natural de Figueras, y que otras veces ha sido preso como persona sospechosa. Se le ocupó un flamenco de dos palmos de hoja.

—Ha llegado ya á esta ciudad la comision de señores magistrados y teniente fiscal de esta Audiencia que habian pasado á Reus á reunir el jurado para ver y fallar una causa de asesinato que se seguia en el juzgado de Falset.

—Ayer á las once de la noche fué curada en la casa de socorro del distrito cuarto una muger á quien le arrojaron una piedra desde un balcon, causándole una herida contusa de consideracion.

—Hemos recibido un escrito pidiéndonos que llamemos la atencion de las autoridades sobre los movimientos de las partidas carlistas. La persona que nos remite aquel escrito, nos asegura que sabe de buena tinta que los carlistas intentan caer sobre Villanueva y Geltrú, donde piensan que ha de serles muy provechosa la visita. Damos pues la noticia tal como se nos comunica, y desconociendo los grados de exactitud que alcanzan los in-

DALPENS

Sota llicència © Biblioteca de Catalunya. Barcelona www.bnc.cat



Publicació i repositori



i

